



GESUNDHEIT AROSA

## Medienmitteilung vom 05. Juli 2022

### Das dritte Geschäftsjahr 2021

Am Dienstag, den 21. Juni 2022, fand die 3. ordentliche Generalversammlung der Gesundheit Arosa AG (GAAG) im Alterszentrum statt. Die Gemeinde Arosa, welche 100 Prozent des Aktienkapitals vertritt, genehmigte den Geschäftsbericht und die Jahresrechnung 2021. Ebenso entlastete sie die Mitglieder des Verwaltungsrats sowie die Geschäftsleitung für das vergangene Geschäftsjahr 2021. Der Verwaltungsrat in der bisherigen Konstellation wurde für die Amtsdauer von einem Jahr einstimmig wiedergewählt. Die Generalversammlung bestätigte die BDO Chur als aktienrechtliche Revisionsstelle für das Geschäftsjahr 2022.

### Ein erneut anspruchsvolles Geschäftsjahr

Die GAAG blickt auf ein ausserordentlich anspruchsvolles Geschäftsjahr 2021 zurück, welches von den Auswirkungen der Corona-Pandemie geprägt war. Die Herausforderungen, welche bewältigt werden mussten, waren äusserst komplex und belastend. Dass die GAAG in der Region trotz dieser schwierigen Umstände in hoher Qualität aufrechterhalten werden konnte, war nur dank dem grossen und unermüdlichen Engagement aller Mitarbeitenden und dank der gut aufeinander abgestimmten Massnahmen in der Verbundwirkung der 4 Unternehmensbereiche Alterszentrum, Spitex, Medizinisches Zentrum und Ambulanz möglich.

Die Erfolgsrechnung auf Stufe Betriebsergebnis weist ein Defizit von CHF 1'123'362 aus. Das Gemeindeparlament hat an seiner Sitzung vom 4. November 2021 die Übernahme der Defizite der Jahre 2020/2021 und das budgetierte Defizit 2022 genehmigt. Die Defizitzahlungen für die Jahre 2020/2021 wurden buchhalterisch in der Jahresrechnung 2021 erfasst. Damit wurde die Gesundheit Arosa AG wieder auf finanziell gesunde Beine gestellt und insbesondere die Liquidität gesichert. Durch eine Entnahme von CHF 298'677.- aus dem Baufonds wurde ein Teil der Abschreibungen 2021 des Gebäudes Alterszentrum finanziert und der Verlustvortrag aus dem Vorjahr beseitigt. Daraus resultiert ein Jahresergebnis von CHF 1'121'144.-.

### Personelle Mutationen in der Geschäftsleitung

Per 1. Dezember 2021 wurde die Geschäftsleitung der Gesundheit Arosa AG wieder vollständig besetzt. Neu haben Men Foppa als CEO und Raffaella Kühne, Leitung Pflege & Betreuung, ihre Arbeit in Arosa aufgenommen. Die Geschäftsleitung ist nun durchwegs mit ausgezeichneten und qualifizierten Persönlichkeiten besetzt. Damit sind die Führungsvoraussetzungen geschaffen worden, um die ehrgeizigen Ziele anzugehen.

Der Geschäftsbericht ist auf der Webseite [www.gesundheitarosa.ch](http://www.gesundheitarosa.ch) publiziert.

### Auskunft erteilt:

Alois Vinzens, Präsident des Verwaltungsrates Gesundheit Arosa AG

[Alois.vinzens@deep.ch](mailto:Alois.vinzens@deep.ch), Tel. +41 79 611 42 15

### Gesundheit Arosa AG

Alteinstrasse 26, 7050 Arosa, +41 (0)81 378 85 85, [info@gesundheitarosa.ch](mailto:info@gesundheitarosa.ch), [www.gesundheitarosa.ch](http://www.gesundheitarosa.ch)